

A la cabeza candidatos de la Alianza

De acuerdo a Massive Caller, Miguel Ángel Riquelme y María Bárbara Cepeda, lideran las encuestas con un total de 44 por ciento de las votaciones.



GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Candidatos al Senado de la República de la alianza PRI-PAN-PRD se mantienen arriba en las preferencias

de la gente, esto a pocos menos de dos semanas de que concluya el periodo de campañas, con 8 puntos de diferencia de su más cercano contendiente.



De acuerdo a los resultados presentados este martes por la encuestadora Massive Caller, los integrantes de la Coalición Fuerza y Corazón por México, Miguel

Ángel Riquelme y María Bárbara Cepeda, lideran las encuestas con un total de 44 por ciento de las votaciones de la gente.

LOCAL / PÁG. 2

LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Jueves 16 de Mayo de 2024

Año XXXVII No. 13,444
Sabinas, Coahuila



Establece Laura compromiso con la juventud

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Múzquiz, Coahuila.- Con el respaldo a los jóvenes y el compromiso de ayudarlos en sus inquietudes, Laura Jiménez Gachupina ratificó su interés por lograr el desarrollo y crecimiento de Múzquiz.

“Es un llamado a la conciencia de todos ustedes” Gachupina, candidata de la Alianza por la Seguridad (PRI-PRD-UDC) para la presidencia municipal de Múzquiz, se reunió con todos los jóvenes de la Región Carbonífera en un evento significativo, acompañando a Miguel Ángel Riquelme Solís y María Bárbara Cepeda, candida-

tos al Senado de la República por la Alianza Fuerza y Corazón por México.

Jiménez Gachupina reafirmó su compromiso de trabajar por todos los sectores de Múzquiz y en esta reunión, se hizo un llamado enfático a votar por todos los candidatos del PRI, instando a mantener un voto “puro” PRI y no bajar la guardia en este proceso electoral.

Los priistas presentes invitaron a la población a concientizarse mutuamente sobre la importancia de emitir un voto razonado y útil, y a no dejarse influenciar por campañas en redes sociales carentes de seriedad estratégica y compromiso político.

LOCAL / PÁG. 2



LLEGAN LOS PAQUETES ELECTORALES

Sabinas recibió 95, San Juan de Sabinas 63 y Múzquiz 100, en tanto el material para Juárez y Progreso será destinado en otra ruta

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

REGIÓN CARBONÍFERA, COAH.- Los paquetes electorales que habrán de ser utilizados en el proceso electoral del domingo 2 de junio fueron trasladados la mañana y tarde del miércoles a los comités Municipales Electorales establecidos



Un total de 99 paquetes fueron resguardados en la bodega del Comité Municipal Electoral de Múzquiz.

en los Municipios de Sabinas, San Juan de Sabinas y Múzquiz para ser resguardados

en las bodegas de seguridad.

Claudia Ramos Hernández, Presidenta del Comité Electoral en el Municipio



Informó Gilberto García Franco, Presidente del Comité Municipal Electoral.

de Sabinas confirmó lo anterior a LA VOZ destacando que destinaron para dicha población 95 paquetes, en tanto para el Municipio de San Juan de Sabinas enviaron 63.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



RECONOCE MANOLO A MAESTROS DE COAHUILA

Aprovechó para felicitar a todos los coahuilenses que se desempeñan en esta profesión



Actualizan Plan Director de Desarrollo Urbano

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Múzquiz, Coah.- En un esfuerzo por impulsar el desarrollo urbano integral en Múzquiz, el gobierno federal, a través de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU), llevó a cabo el primer taller participativo para la actualización del Plan Director de Desarrollo Urbano.

El evento contó con la presencia de directores de diversas instancias municipales, incluyendo Obras Públicas y Desarrollo Urbano, la Comisión de Regidores de Obras Públicas, Protección Civil, Ecología, Tránsito y Vialidad, Fomento Agropecuario, Fomento Económico, Desarrollo Social, así



como representantes de la Junta de Alcantarillado y el Catastro Municipal.

En este espacio de trabajo colaborativo, se estableció un diálogo constructivo entre el equipo consultor designado y los funcionarios municipales, con el objetivo de identificar las necesidades prioritarias de desarrollo urbano en el municipio y diseñar estrategias para su atención.

LOCAL / PÁG. 2



ACEREROS SE QUEDA CON LA SERIE



SALEN VIVAS LAS AGUILAS

Las Chivas se cansaron de perdonar al América en casa, empataron sin goles y para avanzar a la Final deberán ganar el sábado en el Azteca.

